

indigènes ne sont pas des sauvages ; ils sont intelligents, de naturel doux, et ont atteint un certain degré de civilisation ; Mgr Couppé a doté Jaluit d'une école pour les enfants métis.

Mésopotamie. — Signalons le résultat inespéré obtenu par les Dominicains de Mésopotamie, et annoncé par une lettre du délégué apostolique, Mgr Altmayer, adressée au Souverain Pontife. Cet important document a été publié par les *Missions catholiques* dans leur numéro du 7 juillet : Cinquante mille Nestoriens ont adhéré à la foi catholique entre les mains des PP. Rhétoré et de France, de la résidence de Van, tandis que, dans la région voisine, trente mille Arméniens grégoriens sont rentrés dans le giron de la véritable Eglise.

Afrique. — Dans une récente réunion du conseil de la compagnie anglaise de Niger, sir George Goldie s'est exprimé en ces termes :

Le courage remarquable déployé par le R. P. Rousselet, de la société des missions catholiques de Lyon, qui, en mission en Afrique, resta à son poste à Issele pendant le soulèvement des indigènes, dans l'automne de 1898, et empêcha ainsi le développement de la révolte, ressort du rapport du gouverneur et des autorités militaires.

Le conseil, éprouvant une grande admiration pour l'héroïsme que des motifs élevés ont inspiré au R. P. Rousselet, au milieu d'un si grand danger, décide, à l'unanimité, de lui décerner comme souvenir une montre avec l'inscription suivante :

« La Compagnie royale du Niger au R. P. Rousselet, en reconnaissance de l'héroïsme chrétien qui l'a fait rester dans sa mission, pendant le soulèvement des indigènes d'Issele en 1898. »

— Le R. P. Ficheux, missionnaire du vicariat apostolique du Sahara et Soudan annonce qu'il a fondé une